
第 2回夏祭り＆成功事例シンポジウム 開催報告 

 

■開催概要 

日時：8月 26日（火） ①14～17時 成功事例シンポジウム／②17:15～18:30 夏祭り 

場所：品川プリンスホテル アネックスタワー5階 

講師 ①苗加不動産 苗加社長 『マスメディアを使わずに地域ナンバー１の認知を獲得したってホント？』 

   ②ウチダレック 内田社長 『隠れたお手本企業を目指して』 

   ③朝日綜合 熊谷社長 『地方・中小不動産管理会社の軌跡と将来予想』 

進行：講演 35分・質疑応答 15分 

 

■参加数 

①総参加数…189社・458名参加（昨年超え） 

②内、低参加会員…31社・54名参加 

 定義：南関東ブロックで 2013年 9月～2014年 8月の間で、支部会に 1回も参加がない会員（91社） 

③内、非会員…17社・34社参加（下記リスト） 

 

 

アンケート結果 

参加 468名／アンケート回収 306名（回収率 64％） 

 

 一部講演 ㈱苗加不動産「マスメディアを使わずに地域ナンバー１の認知を獲得したってホ

ント？」の講演内容は、今後の業務に活用できると感じる内容でしたか？ 

満足度 5 満足度 4 満足度 3 満足度 2 満足度 1 平均評価 未回答 

97件 155件 39件 11件 0件 
4.1点 4件 

31.6％ 50.6％ 12.7％ 3.6％ 0％ 

 

 二部講演 ㈱ウチダレック「隠れたお手本企業を目指して」の講演内容は、今後の業務に活

用できると感じる内容でしたか？ 

満足度 5 満足度 4 満足度 3 満足度 2 満足度 1 平均評価 未回答 

122件 107件 51件 20件 0件 
4.1点 6件 

39.8％ 35.0％ 16.7％ 6.5％ 0％ 

 

 三部講演 朝日綜合㈱「地方・中小不動産管理会社の軌跡と将来予想」の講演内容は、今後

の業務に活用できると感じる内容でしたか？ 

満足度 5 満足度 4 満足度 3 満足度 2 満足度 1 平均評価 未回答 

155件 87件 47件 12件 0件 
4.3点 5件 

51.4％ 29.0％ 15.6％ 4.0％ 0％ 

 

 全体的な満足度を 5段階評価でお聞かせ下さい。 

満足度 5 満足度 4 満足度 3 満足度 2 満足度 1 平均評価 未回答 

164件 80件 42件 6件 0件 
4.4点 14件 

56.1％ 27.4％ 14.4％ 2.0％ 0％ 



 

 

■特に多かったご意見 

1. 非常に勉強になった。今回の好事例を持ち帰って自社で実践したい。 

2. 講師のアイデアに脱帽した。参加した社員には良い刺激になった。 

3. 昨年は 2 会場に分かれて興味ある講師を選べたが、今年は 1 会場だったので選べなかった。 

4. 講師が 3 人だったので 1 回の開催時間が短かった。次回は 2 会場で 2 名ずつの講師にして

興味ある分野をじっくり勉強したい。 

5. 今回は地方で頑張っている講師の話だったが、次回は東京都内で成功を治めた講師の話も聞

きたい。 

6. 多くの参加者を見て、全管協の会の結束力を感じた。 

7. 夏祭りが非常に楽しかった。特に芸能人や歌手を招き入れたライブが面白く、会員を大切に

している感じがした。 

8. 夏祭りで講師の方に具体的な質問をする機会を与えて頂いて、非常に参考になった。 

 

 

 

 

   

シンポジウム会場風景 

 

   

夏祭り風景             夏祭り司会ビトタケシ 

 



   

ポップコーンと射的の屋台には長蛇の列 

 

   

吉本興業のお笑い芸人  アイドルユニット「ガレット」のライブ 

 


